



Ortswechsel. Offenes Atelier für alle.

Kunstschaffende und Besucher*innen verwandeln das Köşk für eine Woche gemeinsam wieder in eine bunte und lebendige Kunstwerkstatt.

4. bis 10. September
täglich von 10 bis 17 Uhr

Das Angebot ist kostenlos - eine barrierefreie Toilette ist vorhanden.

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

Künstlerinnen und Künstler mit und ohne Behinderungen verlegen ihr Atelier: Für knapp zwei Wochen arbeiten sie im KÖŞK im Münchner Westend. Sie verlassen die Arbeitssituation, die sie kennen, und zeigen sich so wie ihr Schaffen in einem offenen Rahmen. Darüber hinaus nehmen sie mit ihren Bildern und Ideen diesen neuen Ort für sich ein. Sie gestalten in gewohnter Weise an ihren Arbeiten weiter. Dabei findet ein bildnerischer Austausch sowohl miteinander als auch mit dem Raum statt.

Interessierte sind herzlich eingeladen, mit den Künstlerinnen und Künstlern ins Gespräch zu kommen und ebenfalls mit ihnen bildnerisch zu arbeiten. So entstehen Begegnungen zwischen Menschen, die ihr vertrautes Umfeld verlassen und Freude daran haben, gemeinsam mit anderen an einem offenen Ort Neues zu schaffen.

Das Kunstprojekt wird von einem pädagogischen Team begleitet und unterstützt. Abschließend findet eine Ausstellung der entstandenen Arbeiten statt.

Das Atelierprojekt wurde dieses Jahr bereits im Rahmen des inklusiven Kulturfestivals *Köşkival* erfolgreich durchgeführt und findet Anfang September nun seine Fortsetzung.

Mehr Informationen und Neuigkeiten zu dem Projekt erhalten Sie auch unter:
www.muenchenfueralle.de

Gerne beantworten wir Ihre Fragen:

E-Mail: info@muenchenfueralle.de

Telefon: 089 716 88 716

